

233

DENDONCKER (*Georges-Auguste-Eugène*),
Ingénieur chef de secteur (Molenbeek-St-Jean,
11.11.1873 — Woluwé-St-Pierre, 31.1.1945). Fils
de Charles et de Degols, Rosalie.

Étudiant à l'Université Libre de Bruxelles,
il obtint le 29 octobre 1898 le diplôme d'ingénieur
des arts et manufactures, section de chimie,

Dès 1904, il postulait un engagement à l'État
Indépendant du Congo qui l'acceptait en qualité
d'ingénieur chef de secteur de 2^e classe. Il
s'embarqua le 24 août, fit au Kwango un premier
terme de deux ans, repartit le 30 mai 1907 et
démissionna le 13 juillet 1908 pour s'engager
comme ingénieur à la Société des Grands Lacs,
au service de laquelle il demeura jusqu'en 1911.

De 1913 à 1921, nommé administrateur délé-
gué de la *Fayum Light and Railways Cy* (société
anglo-belge), il séjourna en Égypte où il s'occupa
de travaux publics.

Rentré au pays, il s'installa pour se reposer
d'abord à Rochefort (1928) puis à Bruxelles, où
il mourut en 1945.

Il était titulaire de l'Étoile de service.

[A. E.] 15 mars 1956.
Marthe Coosemans.
Rapport annuel du secrétariat gén. A. I., Brux.,
23 février 1946. — Reg. matr. n° 126.